

# Nachruf

## Nachruf

Am 21. Dezember 2022 verstarb unser Vereinsmitglied Eberhard Roy im Alter von 83 Jahren.

Eberhard Roy war seit 22 Jahren Mitglied im Verein Döberner Heimatfreunde und leistete zudem in den Jahren 2000-2012 aufwendige ehrenamtliche Vorstandarbeit. Er war einer der Aktivisten, der unseren Verein öffentlich bekannter und attraktiver machte.

Mit zahlreichen Recherchen, Vorträgen und Niederschriften hat er zur wesentlichen Aufarbeitung und Archivierung der Döberner Heimatgeschichte beigetragen.

Viele Sach- und Schriftstücke hat er dem Verein überlassen, die Zusammenfassungen über den Radfahrerclub Wanderer, die Döberner Ziegensparte oder die Bäckerei Alois Proske sind nur einige Beispiele.

Viel Freude bereitete ihm die Redaktions-, - und Vertriebsarbeit rund um das Döberner Kultur- und Heimatblatt. Mit großem Engagement und Zeitaufwand erarbeitete Eberhard Roy umfangreiche Artikel der Döberner Geschichte, die seit nunmehr 21 Jahren zu lesen sind.

Bei der letzten Vortragsreihe am 30.05.2022 referierte er eindrucksvoll über das Thema „Döbern, wie bist du schön“ mit effektvollen Fotoaufnahmen und der entsprechenden Interpretation.

Sein umfangreiches Wissen und seine ständigen Zuarbeiten werden uns fehlen, eine Lücke ist im Verein entstanden, die schwer zu schließen ist.

In Dankbarkeit und stiller Trauer nehmen die Vereinsmitglieder Abschied.

Döberner Heimatfreunde e.V.